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Oggetto: Problematiche utilizzazione Ferrotel  
 

 
Le scriventi Segreterie Nazionali, venute a conoscenza dalle proprie strutture territoriali 

della chiusura del Ferrotel di Bolzano dal 01 dicembre p.v., chiedono di poter prorogare tale 
scadenza al fine di poter convocare un incontro nazionale per gestire in modo graduale le ricadute 
negative sul personale che ad oggi usufruisce della struttura medesima. 

Risulta inoltre alle scriventi che non sia stato definito alcun accordo per l’utilizzazione di 
strutture sostitutive. Manifestiamo inoltre la nostra preoccupazione visto il particolare periodo pre-
natalizio durante il quale molte strutture alberghiere hanno una ridotta ricettività.  

Vogliamo segnalare che anche in altre regioni ci sono state segnalate variazioni 
nell’utilizzazione dei ferrotel rispetto alla gestione corrente da parte di alcune divisioni di Trenitalia  
e delle società del Gruppo FS, alle quali vi preghiamo di soprassedere per evitare forti disagi ai 
lavoratori interessati, in attesa della convocazione di un tavolo specifico sul tema in oggetto. 
 

Restando in attesa di riscontro urgente porgono distinti saluti. 
 
 

              


